



Minggu II Prapaskah | 7 April 2019

# WARTA JEMAAT

54<sup>18-19</sup>



## **Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat Yahya**

Jl. Dr. Semeru I No. 50 Grogol Jakarta Barat 11450

Telp. 021-567 11 95 | 021-5694 3675 (pastori)

Email : [gpiyahya@gmail.com](mailto:gpiyahya@gmail.com) | [yahya.jakbar@gpib.or.id](mailto:yahya.jakbar@gpib.or.id)

Facebook : [facebook.com/GPIBYahyaJakarta](https://www.facebook.com/GPIBYahyaJakarta)

Web : <http://www.gpiyahya.org/>

## **Bajem Annamartha**

Jl. Peternakan 3 No. 2 Kapuk Jakarta Barat 11720

## **Rekening GPIB Jemaat Yahya**

Bank Mandiri No. 122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya

## **Rekening Pembangunan GPIB Jemaat Yahya**

Bank Mandiri No. 122-00-0055445-4 a.n GPIB Yahya

## SELAMAT DATANG

Jemaat yang dikasihi oleh Yesus Kristus,

Presbiter dan Pelayan Firman yang melayani hari ini mengucapkan selamat hari Minggu dan selamat beribadah, khususnya bagi warga jemaat yang baru pertama kali mengikuti ibadah di jemaat kami.

Kami menyambut penuh syukur dan sukacita serta iringan doa, kiranya Tuhan Yesus, Sang Sumber Damai memberkati warga jemaat sekalian.

Bagi warga jemaat yang ingin mendapatkan pelayanan dapat menghubungi majelis jemaat yang bertugas sesudah ibadah ini atau kantor sekretariat pada hari Selasa - Sabtu pada jam kerja Pk. 09.00 - 17.00 WIB atau Koordinator Sektor masing-masing.

Kami mengharapkan warga jemaat kembali beribadah pada minggu mendatang.

## Visi GPIB

**“GPIB menjadi Gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”**

## Misi GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam hidup bermasyarakat.
2. Menjadi Gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi Gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

### **Tema Sentral**

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera (Yohanes 14 : 27)

### **Tema KUPPG Jangka Pendek III 2016—2021**

Mengembangkan Sumber Daya Gereja untuk meningkatkan Pelayanan dan Kesaksian yang mendatangkan damai sejahtera di tengah dan bersama masyarakat (Lukas 1 : 79)

### **Tema Tahun Pelayanan GPIB April 2018 - Maret 2019**

Membangun spiritualitas damai yang menciptakan pendamai (Yak 3:13-18)

## JADWAL IBADAH

### **Ibadah Hari Minggu**

Yahya Pagi, Pukul 09.00  
Bajem Annamartha, Pukul 09.00  
Yahya Sore, Pukul 18.00

### **Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak (IHMPA):**

Yahya, Pukul 09.00  
Bajem Annamartha, Pukul 09.00

### **Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMTT)**

Yahya, Pukul 09.00  
Bajem Annamartha, Pukul 09.00

### **Ibadah Gerakan Pemuda (GP)**

Jumat, Pukul 19.30

### **Ibadah Persekutuan Kaum Perempuan (PKP)**

Kamis, Pukul 17.00

### **Ibadah Persekutuan Kaum Bapak (PKB)**

Sabtu (di Minggu IV), Pukul 19.00

### **Ibadah Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU)**

Sabtu (di Minggu III), Pukul 10.00

## MINGGU PRAPASKAH

Prapaskah adalah persiapan sebelum paskah. Masa Prapaskah adalah masa dimana umat mengenang dan menghayati kembali seluruh pelayan Yesus yang penuh tantangan dan derita, yang dimulai dari Kaisarea Filipi hingga Yerusalem. Oleh karena itu, masa ini merupakan kesempatan untuk umat berpuasa, meratap, sadar diri, menyesal dan bertobat.

Ada yang memulainya dengan **Septuagesima** (berarti yang ke 70); bukan menunjuk pada hari ke 70 sebelum Paskah, tetapi melambangkan ke 70 bangsa di dunia atau ke 70 tahun masa masa pemuangan di negeri Babel (2 Taw. 36:21; Yer. 25:11, 12). Ada juga yang memulainya dengan **Sexagesima** (berarti yang ke 60); ini hanya nama saja, sama seperti "yang ke 70" bukan berarti hari ke 60 sebelum Paskah. Ada juga yang memulainya dengan **Quinquagesima** (berarti yang ke 50), yaitu hari ke 50 sebelum Paskah, sama seperti Pentakosta (Bahasa Yunani) adalah yang ke 50 sesudah Paskah, sehingga seluruh Paskah menjadi 100 hari.

Mengacu pada kesaksian Alkitab tentang masa permulaan dan pertobatan, baik yang dialami umat Israel di padang gurun; Musa di atas gunung; Elia dalam perjalanan ke Horeb; pertobatan orang Niniwe setelah mendengar pemberitaan Yunus dan terakhir Yesus yang berpuasa di padang gurun, GPIB memperingati masa prapaskah selama 40 hari atau enam minggu. Bahasa latinnya adalah **Quadragesima** (berarti yang ke 40); hari ke 40 sebelum Paskah. Minggu Prapaskah dimulai dengan Rabu Abu (hari Rabu sebelum Minggu VI Prapaskah).

**Rabu Abu** awal masa 40 hari; bukan hari Rabu sebelum Jumat Agung. Abu yang secara simbolik ditaruh di atas kepala atau dijadikan tempat tidur menunjukkan perendahan diri, introspeksi, perkabungan, pertobatan, pendekatan diri kepada Tuhan: manusia tidaklah lebih daripada debu dihadapan Allah (Kej. 18:27; 2 Sam. 13:19; Est. 4:1, 3; Ayub 2: 8, 42:6; Yes. 58:5; Yeh. 27:30; Dan. 9:3; Yun. 3:6).

Oleh karena dinamakan Minggu Prapaskah, maka perhitungannya dimulai dari Minggu VI Prapaskah dan seterusnya sampai Minggu I Prapaskah. Hal ini penting karena Jumat Agung atau peringatan kematian Yesus Kristus terjadi dalam Minggu I Prapaskah. Jika dihitung menurut jumlah hari antara Rabu Abu dan Paskah, maka ternyata jumlah itu bukan



40, melainkan 46. Dalam hal ini 6 hari Minggu tidak termasuk karena hari Minggu tetap mengacu pada kebangkitan Kristus. Bagaikan enam oasis di padang gurun yang menjadi tempat untuk melepas lelah dan penyegaran untuk terus menjalani gurun kehidupannya, demikianlah 6 hari Minggu dalam masa Prapaskah yang menjadi tempat persinggahan umat untuk memperoleh kekuatan agar tabah melangkah menjalani masa 40 hari sampai memuncak pada hari Paskah.

**Invocabit** (latin) = Bila ia berseru (Mzm. 91:15), sesuai dengan antifon Mazmur Pembukaan pada hari Minggu VI Prapaskah.

**Reminiscere** = Ingatlah (Mzm. 25:6), sesuai dengan antifon Mazmur Pembukaan pada hari Minggu V Prapaskah.

**Oculi** = Mata (ku) - Mzm. 25:15, sesuai dengan antifon Mazmur Pembukaan pada hari Minggu IV Prapaskah.

**Laetare** = Bersukacitalah (Yes. 66:10), sesuai dengan antifon untuk Mazmur 122 sebagai Mazmur Pembukaan pada Hari Minggu III Prapaskah.

**Judica** = Berilah Keadilan (Mzm. 43:1), sesuai dengan antifon Mazmur Pembukaan pada hari Minggu II Prapaskah.

**Palmarum** berarti Hari Palma (bnd. Yoh. 12:13, yaitu hari Minggu I Prapaskah. Jika tematiknya tidak berhubungan dengan Perjalanan Yesus masuk ke Yerusalem, maka hari Minggu ini juga dapat disebut Hari Minggu *Passio* (Minggu Sengsara).

Simbol Minggu Prapaskah adalah gambar ikan (Yun. Ixhtus) dengan warna dasar ungu tua bertuliskan, "Yesus Kristus, Anak Allah, Juruselamat." Dari kata Ixhtus = Yesus Kristu, Theos Huios, Soteria (Yesus Kristus, Anak Allah, Juruselamat)

### Arti :

Tanda ini merupakan suatu sandi rahasia di kalangan orang Kristen mula-mula yang sedang mengalami penganiayaan. Pada masa penganiayaan dan penyiksaan yang hebat itu, mereka tidak bisa saling menyatakan diri sebagai pengikut Yesus. Karena itu, agar mereka tetap bersatu dan saling mengenal diantara mereka sebagai pengikut Yesus dan terlebih tetap mengakui iman bahwa Yesus Kristus adalah Anak Allah dan Juruselamat, maka mereka menggambar ikan di telapak tangan mereka masing-masing.

### DELAPAN HIKMAT DALAM IBADAH

1. Datang tepat waktu atau sebelum waktu ibadah.
2. Lakukan doa pribadi sebelum ibadah dimulai.
3. Matikan/diamkan suara HP.
4. Bila membawa anak kecil, jagalah supaya tidak mengganggu ibadah, atau dapat dibawa ke kelas Pelkat PA di Ibadah Yahya Pagi dan Bajem Annamartha.
5. Berikan salam persekutuan kepada orang yang didepan, disamping dan dibelakang setelah prosesi Alkitab dibawa keluar (selesai ibadah).
6. Jangan meninggalkan sampah dalam ruangan gereja dan buanglah pada tempat sampah yang disediakan.
7. Masuklah melalui pintu utama jika datang terlambat
8. Sebelum meninggalkan ruangan, periksa jangan ada barang yang tertinggal.

Salah satu ciri pendamai adalah setia beribadah kepada Tuhan. Kesetiaan itu mewujudkan dalam sikap rela untuk mempersembahkan segala sesuatu yang terbaik bagi Tuhan. Dalam bacaan Alkitab hari ini, Salomo (Ibrani, *damai sejahtera*) atau yang disebut juga Yedija (Ibrani, *kekasih Tuhan*, 2 Sam. 12:25) diceritakan menunjukkan kesetiannya kepada Tuhan dengan mempersembahkan korban sembelihan, korban bakaran, korban sajian dan segala lemak korban keselamatan. Tidak hanya itu, ia juga mengadakan perayaan besar selama tujuh hari lamanya bersama umat Israel di wilayah kerajaannya.

Semua itu Salomo lakukan dalam rangka bersyukur kepada Tuhan yang berkenan hadir di tengah-tengah umat-Nya, yakni di dalam Bait Suci yang telah didirikannya di Yerusalem. Salomo menyadari bahwa Bait Suci adalah buatan tangan manusia yang lemah dan berdosa, meskipun pembangunannya dilakukan sesuai dengan petunjuk Tuhan. Karena itu bangunan tersebut haruslah ditahbiskan sehingga jadi tempat yang kudus dan layak untuk beribadah kepada Tuhan.

Sikap Salomo ini patut diteladani. Ia tidak mencuri kemuliaan Tuhan dengan memegahkan diri. Pembangunan Bait Suci bagi Salomo bukanlah alasan untuk memamerkan prestasi dan ambisi pribadi. Sebaliknya, mendirikan Bait Suci adalah tugas mulia yang harus dikerjakan dengan segenap hati dan hanya untuk kemuliaan Tuhan. Tidak heran jika ia mempersembahkan yang terbaik secara kuantitas dan kualitas.

Marilah kita setia beribadah kepada Allah! Bukan hanya mempersembahkan harta dan benda, potensi dan talenta, melainkan juga tubuh serta seluruh karya kita kepada-Nya. Serahkanlah semua itu untuk ditahbiskan menjadi persembahan yang hidup, kudus dan berguna di tengah dunia untuk menyaksikan kasih dan damai Allah. Tuhan memampukan kita.

*Doa : Kami mempersembahkan hidup kami bagi kemuliaan-Mu dengan melakukan segala yang berkenan bagi Tuhan.*

<b>Daftar Bacaan Alkitab Sepekan</b>			
<b>Hari, Tanggal</b>		<b>Bacaan</b>	<b>Renungan</b>
Senin, 8 April 2019	Pagi	1 Raja-Raja 13 : 1-10	Pilihlah Yang Memuliakan Tuhan
	Malam	1 Raja-Raja 13 : 11-25	Jangan Cepat Percaya
Selasa, 9 April 2019	Pagi	1 Raja-Raja 15 : 9-15	Berani Menghadapi Realitas
	Malam	1 Raja-Raja 22 : 41-51	Belajar Peka Pada Suara Tuhan
Rabu, 10 April 2019	Pagi	1 Tawarikh 16 : 37-43	Bagaimana Tangung Jawab Ibadah Kita?
	Malam	1 Tawarikh 25 : 1-7	Selalu Ada Kisah Untuk Diwartakan
Kamis, 11 April 2019	Pagi	Ester 4 : 1-14	Allah Dapat Memakai Siapa Saja
	Malam	Ester 4 : 15-17	Dukungan Sepenuh Hati
Jumat, 12 April 2019	Pagi	Ester 9 : 20-28	Jangan Lupa Mengingat Kebaikan Tuhan
	Malam	Ester 9 : 29-32	Persekutuan Yang Sehat
Sabtu, 13 April 2019	Pagi	Matius 5 : 21-24	Manusia Eksis
	Malam	Matius 5 : 25-26	Rendah Hati Itu Menenangkan

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU  
7 APRIL 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Margreth Manalu	Pnt. Argopandoyo T.H.	Pdt. Budi Santoso
<b>P1</b> - Penanggung Jawab	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi	Pnt. Stien Opit-Tompunu	Pnt. Suhardi Wijaya
<b>P2</b> - Ajakan Beribadah	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pnt. Febian Mamesah	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja
<b>P3</b> - Membaca Alkitab	Pnt. Veronika Dwi Arti	Dkn. Rimawaty Pantou	Dkn. Johnson J.L. Loing
<b>P4</b> - Ajakan Persembahan	Dkn. Martha B. Simbar	Dkn. Charles Tanudjaja	Dkn. Magda A.H. Paath
<b>P5</b> - Warta Jemaat	Dkn. Yossi Simbolon	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Lanny S. Montolalu
<b>P6</b> - Pundi & Penyambut	Dkn. Daru Bardosono	Pnt. Lamhot Tobing	Dkn. Kristina Jacob - L
<b>P7</b> - Pundi & Penyambut	Pnt. Nicky S. Malonda	Dkn. Edwin V. Mailoa	Pnt. Daniel C. Pantou
<b>Organis</b>	Jessica Patricia	Titis P. Handoko	Nico Hursepuny
<b>Kantoria/PL</b>	Ibraninda Hursepuny	Herlin Lerebulan	Yitzack Walangitan
<b>Operator Sound</b>	Carlo Siagian	Tri Haryanto	Virgo Perulu

- ✓ **Persiapan Presbiter** bertugas dilaksanakan Setiap Hari **Jumat**, pukul **19.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Persiapan Organiss** dan **Pemandu Lagu** dilaksanakan setiap hari **Kamis**, pukul **20.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Presbiter, Organiss, Pemandu Lagu** dan **Operator Sound Sistem** yang berhalangan hadir dan/atau tukar jadwal pelayanan harap menginformasikan melalui group WA atau ke Sekretaris I (Dkn. Yoice Siahaya) paling lambat 3 hari sebelumnya.

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU  
14 APRIL 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan	Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan	Pdt. Ritha Latupeirissa-S
<b>P1</b> - Penanggung Jawab	Pnt. Gatot A. Sudirman	Pnt. Nicky S. Malonda	Pnt. Lamhot Tobing
<b>P2</b> - Ajakan Beribadah	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pnt. Yoshua Sitorus
<b>P3</b> - Membaca Alkitab	Pnt. Yohanes R.L. Assa	Dkn. Martha B. Simbar	Pnt. Stien Opit-Tompunu
<b>P4</b> - Ajakan Persembahan	Dkn. Yoice Siahaya	Dkn. Yossi Simbolon	Dkn. Rimawaty Pantou
<b>P5</b> - Warta Jemaat	Dkn. Marce Engeloedoe	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	Dkn. Charles Tanudjaja
<b>P6</b> - Pundi & Penyambut	Dkn. Lukito Gunadi		Dkn. Flora Amahorseja
<b>P7</b> - Pundi & Penyambut	Dkn. Edwin V. Mailoa		Pnt. Febian Mamesah
<b>Organis</b>	Tim Musik Pelkat GP	Lin Loupatty	Titis P. Handoko
<b>Kantoria/PL</b>	Pelkat GP	Jessica Patricia	Yenny Novianti
<b>Operator Sound</b>	Otniel Simopiaref	Virgo Perulu	Jonathan E. Darmantio

## **IBADAH KELUARGA**

Ibadah Keluarga serentak seluruh Sektor akan dilaksanakan pada **Hari Rabu, 10 April 2019, pukul 19.00 WIB**, dengan jadwal sebagai berikut :

### **Sektor Ester**

#### **Kel. Daud Ritha**

Di Rg. Ibadah Gereja Yahya  
PF : Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan  
L : Dkn. Yoice Siahaya

### **Sektor Dekapolis**

#### **Kel. Sitorus - Ambarita**

Di Rg. Konsistori Gereja Yahya  
PF : Pdt. Vandalia Tampubolon  
L : Pnt. Titiek E. Walangitan

### **Sektor Betlehem**

#### **Kel. Surya Wangania**

Kampung Ketapang, Jl. Ampel 2 RT 001 RW 05 Poris, Tangerang  
PF : Pdt. Evelien Karwur - Pioh  
L : Pnt. Daniel C. Pantou

### **Bajem Annamartha**

#### **Kel. Nicolai Montolalu**

Di Gereja Annamartha  
PF : Pdt. Ny. D.B.T. Liow-Mambo  
L : Dkn. Charles Tanudjaja

Mohon perhatian seluruh jemaat untuk hadir dalam Ibadah Keluarga di sektor masing-masing.

## **PENEGUHAN CALON SIDI BARU**

Dalam Ibadah Minggu, 14 April 2019, pukul 09.00 di Gereja Yahya, akan dilaksanakan Peneguhan bagi Calon Anggota Sidi Baru.

Pengembalaan akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 12 April 2019  
Waktu/Tempat : Pukul 18.00 WIB di Gereja Yahya.

Calon Sidi Baru yang akan diteguhkan adalah:

1. Lidya Nate Paath (anak dari Alm. Bpk. Malino H.A. Paath dan Alm Ibu Diana br Simanjuntak, Sektor Ester)
2. Pricilia Nusaly (anak dari Kel. Henny Nusaly, Sektor Ester)
3. Ariel Satrio Elyander Mardo (anak dari Bpk. Johannes Mardo dan Ibu Jocelyn Loing, Sektor Betlehem)

**Seluruh Presbiter dan orang tua/wali wajib hadir dalam pengembalaan tersebut.**

## **PADUAN SUARA JEMAAT**

Bagi seluruh warga jemaat yang memiliki talenta dan berkeinginan untuk memuliakan Tuhan melalui puji-pujian, silakan bergabung dalam Latihan Paduan Suara Jemaat pada :

Hari Minggu, pukul 12.00 - 13.30 WIB  
Hari Selasa, pukul 19.30 - 21.00 WIB

Mari bersama-sama kita melayani Tuhan.

## SAKRAMEN PERJAMUAN JUMAT AGUNG

Dalam **Ibadah Jumat Agung (19 April 2019)** akan dilaksanakan Perjamuan Kudus di Yahya pukul 09.00 dan 18.00, serta di Bajem Annamartha pukul 09.00. Seluruh Warga Sidi Jemaat GPIB Yahya agar dapat mempersiapkan diri dan ambil bagian dalam Perjamuan Kudus ini.

Bagi Jemaat yang dalam kondisi sakit dan membutuhkan pelayanan di rumah, mohon menghubungi Korsek masing-masing.

## [BIDANG PELKES]

### POKOK-POKOK DOA

1. Persekutuan dan pelayanan jemaat GPIB Yahya terus setia menjadi saksi bagi Kristus
2. Negara dan Bangsa Indonesia menjelang Pemilihan Umum
3. Mengucap syukur atas berkat TUHAN dalam sukacita Ulang Tahun, Kelahiran, Perkawinan
4. Pergumulan setiap jemaat
5. Warga Jemaat yang sakit:
  - Ibu Silalahi - Sektor Ester
  - Bpk. Okky Widyartha - Sektor Ester
  - Oma Aipassa - Sektor Ester
  - Ibu Stien Sasegade-Momor - Sektor Ester
  - Bpk. Wempy Sitanggung - Sektor Dekapolis
  - Bpk. Jeffrey Montolalu - Sektor Dekapolis
  - Bpk. Januar Atmadjaja - Sektor Betlehem
  - Ibu Anneke Nanlohy-Latupeirissa - Sektor Betlehem
  - Bpk. Toni Sandrona - Bajem Annamartha
  - Ibu Sunarti - Bajem Annamartha
  - Bpk. Robert Engeloedoe - Bajem Annamartha
  - Sdri. Gaby Tairas - Bajem Annamartha
6. Jemaat-jemaat GPIB, Fungsionaris Majelis Sinode dan jajaranya
7. Korban bencana alam di Indonesia, yatim piatu, janda, lansia
8. Panitia Paskah GPIB Yahya



### PELAYANAN KASIH

Majelis Jemaat mengucapkan terima kasih atas pelayanan kasih jemaat berupa sumbangan bunga segar dalam Ibadah Minggu/hari besar gereja. Dengan ini diinformasikan bahwa pemesanan bunga segar sampai bulan Desember 2019 telah terisi penuh.

- 03 Maret - Kel. Dendy Sudirman-Marpaung
- 10 Maret - Kel. Dendy Sudirman-Marpaung
- 17 Maret - Dievo Gory Harapan Tobing
- 24 Maret - Dievo Gory Harapan Tobing
- 31 Maret - Ariel Satrio Elyander & Amos Arnoldus Maryadi

# [BIDANG PPSDI & PPK]

Jadwal Pelayan IHMPA di Gereja Yahya				Persiapan			
Tgl	TK	AK	AT	Tgl	Pembina	Tgl	Pembina
07/4	Kak Yenny D	Kak Ellen	Kak Angel	04/4	Kak Rima	07/4	Kak Rima
14/4	Kak Heddy	Kak Tina	Oma Lisje	11/4	Kak Titiek	14/4	Kak Argo
21/4	Paskah			18/4	Kak Wenny	21/4	Kak Rima
28/4	Kak Elfa	Kak Ellen	Kak Robin	25/4	Kak Titiek	28/4	Kak Argo

Jadwal Pelayan Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak di Bajem Annamartha			
Tanggal	TK	AK	AT
07/4	Kak Elfa	Kak Selly	Kak Robin
14/4	Kak Olvie	Kak Iyun	Kak Gilang
21/4	Paskah		
28/4	Kak Yenny D	Kak Lidya	Kak Echa

Jadwal Pelayan Ibadah Minggu Persekutuan Teruna						
Tanggal	Yahya		Annamartha		Persiapan	
	Pelayan	Pendamping	Pelayan	Pendamping	Tanggal	Pemimpin
07/4	Kak Franky	Kak Cece	Kak Gilang	Kak Selly	04/4	Kak Wenny
14/4	Kak Kristin	Kak Angel	Kak Budi	Kak Anes	11/4	Pdt. Inri
21/4	Paskah					
28/4	Kak Nicky	Kak Selly	Kak Lanny	Kak Tina	25/4	Kak Edo





### **PELKAT PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN (PKP)**



Mengundang seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKP untuk hadir dalam Ibadah Rutin yang akan dilaksanakan pada :  
Hari Kamis, 11 April 2019  
Pukul 17.00 WIB di Gereja Yahya  
Pelayan Firman : Pnt. Titiek E. Walangitan

### **PELKAT GERAKAN PEMUDA (GP)**



Mohon kehadiran seluruh anggota dan pengurus Pelkat GP dalam Ibadah Rutin yang akan dilaksanakan pada :  
Hari Jumat, 12 April 2019  
Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya  
Pelayan Firman : Pdt. Inri Nikijuluw-Kiroyan

### **PELKAT PERSEKUTUAN KAUM LANJUT USIA (PKLU)**



Mengundang seluruh anggota dan pengurus Pelkat PKLU untuk hadir dalam Ibadah Rutin yang akan dilaksanakan pada :  
Hari/Tanggal : Sabtu, 20 April 2019  
Waktu/Tempat : Pukul 10.00 WIB di Gereja Yahya  
Pelayan Firman : Pdt. Pauline Kaloh-Gerungan

## **[BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA]**

### **INFO RUMAH KOST**

Bagi jemaat yang membutuhkan informasi mengenai rumah kost milik GPIB Yahya yang beralamat di Jl. Tomang Tinggi VI No. 16 RT. 015/RW. 06, Tomang - Jakarta Barat, silakan menghubungi Ibu Flora Amahorseja di 0811997069.

### **PROGRAM RENOVASI GEREJA**

PHMJ GPIB Yahya telah menyelesaikan perbaikan Gedung Gereja Annamartha berupa perbaikan pintu utama, jendela ruang PT dan perbaikan langit-langit samping gereja. Program yang akan dilaksanakan selanjutnya adalah pembelian AC Pastori dan pembenahan Ruang PT lantai atas.  
Mohon dukungan doa dan partisipasi jemaat melalui Kotak Dana Pembangunan atau Rekening Pembangunan GPIB Yahya.

## [BIDANG INFORKOM & LITBANG]

### UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Kepada Bapak/Ibu/Saudara/I yang berulang tahun tanggal **7-14 April 2019**, Majelis jemaat mengucapkan SELAMAT ULANG TAHUN dengan mengingat nas firman Tuhan dari Mazmur 16 : 11, "*Engkau memberitahukan kepadaku jalan kehidupan; di hadapan-Mu ada sukacita berlimpah-limpah, di tangan kanan-Mu ada nikmat senantiasa.*" Tuhan Yesus Memberkati.

Victoria M.L. Lantang	08/4	Hotma Marisi Siagian	11/4
Vonny R. Rampengan	08/4	Febriyanti Makatita	12/4
Andrew D. Bolung	09/4	Sonya A. Engelodoe	13/4
Dianita Christina Synthia Ritha	09/4	Argopandoyo Tri Hanggono	14/4
Istan Pradanaputra Slamet	10/4		

Mohon maaf jika ada kesalahan dalam pencantuman nama  
atau tanggal lahir yang belum tertulis.

Apabila ada perubahan atau penambahan data, silakan menginformasikan ke Sekretariat.

### KOTAK DANA PASKAH

Guna menunjang Panitia Paskah 2019 dalam mempersiapkan Ibadah dan Perayaan Paskah GPIB Yahya 2019, maka mulai tanggal 24 Februari 2019 dalam Ibadah Minggu telah dibuka Kotak Dana Paskah. Mohon dukungan dari seluruh warga jemaat.

### LOWONGAN PEKERJAAN

Majelis Jemaat GPIB Yahya membuka lowongan pekerjaan sebagai "Koster" untuk ditempatkan di GPIB Yahya dan/atau Bajem Annamartha, dengan persyaratan :

- Usia 25 - 45 tahun
- Sopan dan berkelakuan baik
- Jujur dan mau bekerja keras
- Loyal
- Sehat jasmani dan rohani.

Lowongan ini terbuka untuk umum. Bagi yang berminat dapat menyerahkan lamaran melalui sekretariat GPIB Yahya atau Ketua II, Pnt. Daniel C. Pantou. Lamaran ditunggu selambat-lambatnya 14 April 2019.

## RAPAT FORUM PEDULI KASIH

Forum Peduli Kasih (FPK), suatu forum gereja-gereja wilayah Grogol akan melaksanakan rapat pada :

Hari/Tanggal : Selasa, 9 April 2019

Waktu/Tempat : Pukul 17.00 WIB di Rg. Konsistori Gereja Yahya

Data Kehadiran Ibadah Minggu Bulan Maret 2019					
	Minggu I 03/03	Minggu II 10/03	Minggu III 17/3	Minggu IV 24/3	Minggu V 31/3
YP	41	84	108	114	82
YS	53	53	39	50	37
AM	24	40	35	39	35

Data Kehadiran Jemaat Dalam Ibadah Keluarga				
Sektor	Minggu I 6/3	Minggu II 13/3	Minggu III 20/3	Minggu IV 27/3
Ester	39	23	40	25
Dekapolis		17		21
Betlehem		32		15
Annamartha		8		20

Jakarta, 6 April 2019

  
**Pnt. Daniel Christian Pantou**  
Ketua II

**SURAT GEMBALA  
UNTUK PEMILIHAN UMUM TANGGAL 17 APRIL 2019  
MAJELIS SINODE  
GEREJA PROTESTAN di INDONESIA bagian BARAT  
( GPIB )**

Di hari – hari peringatan sengsara menjelang Jumat Agung dan Paskah ajaib Yesus Kristus yang menjadi dasar iman kita selaku Kristiani, Majelis Sinode GPIB yang oleh kehendak Allah melalui jemaat – jemaat menjadi bagian dari penatalayan Yesus Kristus menjumpai saudara saudara warga GPIB untuk menyampaikan surat gembala sebagai penuntun dalam memasuki Pemilihan Umum Presiden, wakil Presiden dan anggota legislatif.

Untuk itu patut kita bersyukur kepada Allah yang telah mengaryakan keselamatan itu bagi dunia ini di dalam Yesus Kristus kepala gereja yang dalam tuntunan Roh – Nya yang Kudus telah membimbing kita menjalani hidup dan pelayanan kita baik selaku pribadi maupun dalam persekutuan GPIB sehingga kita boleh mengakhiri kerja layan kita di tahun pelayanan 2018 – 2019 tepat pada tanggal 31 Maret 2019.

Dalam periode pelayanan 2019 – 2020, selaku warga negara, kita bersama warga masyarakat yang lain akan memasuki suatu masa yang sangat penting karena pada masa itu akan terjadi proses suksesi kepemimpinan di negeri kita yaitu Pemilihan Presiden dan wakil Presiden, dan juga anggota Legislatif pada berbagai tingkatan yaitu DPR - RI, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/ Kota, DPD.

Sebagai warga negara, kita memaklumi bahwa Pemilihan Umum yang akan dilakukan secara serentak, baru untuk pertama kali dilaksanakan di negara kita yaitu Pemilihan secara langsung Presiden dan wakil Presiden serta anggota legislatif dalam waktu yang bersamaan. Memang suksesi dan sirkulasi kepemimpinan secara periode (5 tahunan) merupakan hal yang biasa, dan sudah untuk kesekian kalinya kita selaku warga negara telah bersama-sama melakukannya. Tetapi proses menuju pemilihan Umum yang sering disebut “pesta demokrasi” pada tanggal 17 April 2019 ini telah menyajikan suasana yang mendisrupsi sendi – sendi kesatuan bangsa. Padahal “pesta” selalu menghadirkan syukur dan sukacita, tetapi menjelang Pemilihan Umum pada

tanggal 17 April 2019 , situasi perpolitikan saat ini dapat menyiratkan suasana kegembiraan berdemokrasi di Indonesia.

Saat ini kita mengalami betapa dampak politik identitas itu begitu kuat dirasakan sehingga hal itu mengganggu kohesifitas masyarakat luas.. Mungkin di dalam jemaat, relasi antar teman merenggang, mungkin juga relasi di dalam keluarga menegang, dan juga relasi di dalam masyarakat rentan perpecahan. Muncul pengelompokan yang saling mencurigai. Suasana ini pasti akan mengorbankan persatuan dan kesatuan bangsa yang terbingkai rapi oleh “Bhineka Tunggal Ika” dan diletakkan di atas dasar yang kokoh yaitu Pancasila.

Suatu kenyataan yang tak terhindarkan ialah bahwa kita selaku warga gereja di Indonesia terus menerus akan hidup dengan Pancasila yang telah terbukti menjadi perekat negara bangsa Indonesia. Pancasila yang selama ini terbukti merekatkan kepelbagaian manusia Indonesia ini harus kita pertahankan terhadap usaha – usaha yang disengaja untuk menggantikannya dengan dasar yang lain. Situasi menjelang Pemilihan Umum ini menegaskan kepada kita dan mengingatkan kita selaku warga negara sekaligus sebagai warga gereja bahwa ada pihak – pihak yang sengaja menghembuskan angin politik identitas sehingga terasa masif karena didorong oleh menguatnya konservatisme dan fundamentalisme beragama yang anti keberagaman dan itu berarti anti Pancasila. Firman Tuhan memang mengajarkan kita agar jangan kuatir, tetapi Firman Tuhan menasihatkan kita agar kita tetap waspada ( I Petrus 5 : 7 - 8 )

Selaku warga negara, anggota masyarakat, pendukung – pendukung “ideologi” tertentu kita memiliki afiliasi politik yang berbeda. Hal ini tercermin pada pilihan masing – masing atas partai mana kita berada. Warna dominan dari partai yang ada di Indonesia adalah partai yang nasionalis dan partai yang agamais. Persoalan kita selaku warga negara yang memiliki hak penuh secara individu untuk menentukan pilihan sendiri adalah bukan soal nasionalis atau agamais, tetapi masalahnya adalah “siapakah” yang dengan penuh kesadaran menjalankan roda pemerintahan negara ini atas dasar Pancasila yang kita yakini merupakan rahmat Allah yang Mahakuasa yang dianugerahkan kepada bangsa Indonesia yang dihiasi dengan keragaman ini. Sampai saat ini kita yakin bahwa tidak ada dasar lain yang dapat memper-

satukan bangsa kita kecuali Pancasila.

Kita sadar bahwa pada dasarnya setiap orang, termasuk gereja dipanggil Tuhan dan ditetapkan untuk berada di dalam suatu bangsa, mendiami suatu wilayah dan diperintah oleh suatu pemerintahan (Roma 13 : 1 – 7 ). Maka selaku warga negara kita harus menyatu dengan pergumulan bangsa kita yang sementara dan terus mengalami perubahan. Pembangunan yang sedang digalakkan oleh pemerintahan saat ini memang merupakan tanda-tanda yang memberi optimisme, tetapi sepanjang hal itu adalah upaya dan ciptaan manusia yang hanya memikirkan kepentingan sendiri dan golongannya, apa lagi disertai perilaku koruptif, maka dosa serta segala akibat-akibatnya juga selalu hadir di sana.

Karena itu anjuran Tema Alkitab dari Yeremia 29 : 7 ditahun pelayanan 2019 – 2020 kita mendoakan pemerintah baik pemerintah yang sekarang ini maupun pemerintah yang akan datang agar terjadi kontinuitas pembangunan untuk meningkatkan taraf hidup manusia, jasmani maupun rohani. Untuk itu Majelis Sinode GPIB menghimbau seluruh warga GPIB untuk memperhatikan beberapa hal sebagai berikut.

1. Berdoa agar proses Pemilihan Umum ini berlangsung dengan aman, tertib, jujur dan adil.
2. Terus membangun relasi yang baik, bersikap inklusif dan terbuka di tengah masyarakat.
3. Bersikap positif dalam menanggapi isu negatif, peka terhadap politik uang dalam segala bentuknya.
4. Terus menebarkan damai, berkata benar, penuh kasih, hindari dan cegahlah hoax.
5. Memohon agar Roh Kudus menuntun saudara supaya berhikmat dalam menentukan pilihan politik,

Dalam memenuhi tanggung jawab selaku warga negara untuk menggunakan hak pilihnya, warga GPIB perlu memperhatikan beberapa hal di bawah ini sebagai panduan menentukan pilihan.

1. Pertimbangkanlah calon Presiden dan wakil Presiden serta calon legislator yang mengedepankan persatuan dan kesatuan bangsa.

2. Pancasila telah terbukti merekatkan warga bangsa ini dari Sabang sampai ke Merauke, maka pertimbangkanlah calon Presiden dan wakil Presiden serta calon legislator yang benar – benar dapat mempertahankannya dari berbagai rong-rongan.
3. Perhatikan dan hindari calon Presiden dan wakil Presiden serta calon legislator yang dalam pesan-pesannya berisi ujaran kebencian dan juga pidato-pidatonya yang menggunakan isu SARA serta politik identitas untuk mendulang suara.
4. Perhatikan rekam jejak dari para kontestan ( calon Presiden dan wakil Presiden serta calon anggota legislatif ) yaitu jujur, tidak korupsi, tidak mempraktikkan politik uang, adil, dan memikirkan serta mengupayakan kesejahteraan bagi rakyat Indonesia.
5. Sebagai warga negara yang baik dan bertanggungjawab, hindarilah sikap golput, karena ikut serta dalam pengumpulan bangsa merupakan pernyataan iman. Jadi sebaiknya gunakan hak pilih saudara.
6. Majelis Sinode GPIB mengapresiasi warga GPIB yang maju sebagai kontestan (calon Legislator). Untuk itu kami mau mengingatkan bahwa jika saudara terpilih tujuannya adalah untuk melayani dan bukan untuk dilayani. Bagi saudara yang belum terpilih teruskan berkarya untuk kemajuan bangsa dan negara agar Tuhan dipermuliakan.
7. Marilah kita mengambil bagian dalam pesta demokrasi dengan ikut memilih sesuai hati nurani demi keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Demikian surat gembala ini disampaikan kepada seluruh warga GPIB. Kiranya Tuhan menolong kita semua.

#### Majelis Sinode GPIB

Pendeta P.K. Rumambi  
Pendeta Marthen Leiwakabesy  
Pendeta Melkisedek Puimera  
Pendeta Maureen S. Rumeser-Thomas  
Penatua Adrie P.H. Nelwan  
Penatua Mangara Pangaribuan

Pendeta J. Marlene Joseph  
Pendeta Elly D. Pitoy – de Bell  
Penatua Sheila A. Salomo  
Penatua Ronny Wayong  
Penatua Eddy Soei Ndoen

## Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 30 Maret - 5 April 2019

NO. PERK			KETERANGAN	PENERIMAAN		TOTAL	
			PERKIRAAN	Rp		Rp	
			<b>SALDO AWAL</b>	Rp	40,610,793	Rp	40,610,793
80	00	00	<b>KOLEKTE</b>				
80	01	00	<b>MINGGU</b>			Rp	2,484,000
80	01	01	Yahya Pagi 31/3	Rp	1,128,000		
80	01	02	Yahya Sore 31/3	Rp	512,000		
80	01	03	Annamartha 31/3	Rp	471,000		
80	01	04	PA Yahya dan Annamartha (gabungan) 31/3	Rp	274,000		
80	01	06	PT Yahya 31/3	Rp	37,000		
80	01	07	PT Annamartha 31/3	Rp	62,000		
80	02	00	<b>PELKAT</b>			Rp	205,000
80	02	02	Ibadah Pelkat PKLU 16/3	Rp	205,000		
80	03	00	<b>SEKTOR</b>			Rp	1,403,000
80	03	04	Ibadah Keluarga Bajem Annamartha 27/3	Rp	332,000		
80	03	06	Ibadah Pengucapan Syukur Kel. Bpk. Sudarman 31/3	Rp	527,000		
80	03	07	Ibadah Pengucapan Syukur Kel. Sampealo-Sambur 3/4	Rp	544,000		
81	00	00	<b>PERSEMBAHAN</b>				
81	01	00	<b>SYUKUR</b>			Rp	4,824,000
81	01	01	Yahya Pagi (20 amplop) 31/3	Rp	2,720,000		
81	01	03	Yahya Sore (7 amplop) 31/3	Rp	515,000		
81	01	04	Yahya Sore di luar amplop 31/3	Rp	77,000		
81	01	05	Annamartha (11 amplop) 31/3	Rp	420,000		
81	01	06	Annamartha di luar amplop 31/3	Rp	92,000		
81	01	07	Persembahan Syukur Kel. Sampealo-Sambur 3/4	Rp	1,000,000		
81	08	00	<b>SYUKUR SBU</b>			Rp	190,000
81	08	01	Yahya Pagi (3 amplop) 31/3	Rp	80,000		
81	08	02	Yahya Sore (2 amplop) 31/3	Rp	110,000		
82	00	00	<b>PERSEPULUHAN</b>				
82	01	00	<b>MINGGU</b>			Rp	1,350,000
82	01	01	Yahya Pagi (2 amplop)	Rp	350,000		
82	01	03	Annamartha (1 amplop)	Rp	1,000,000		
83	00	00	<b>SUMBANGAN</b>				
83	02	00	<b>DANA PEMBANGUNAN</b>			Rp	532,000
83	02	01	Yahya Pagi (1 amplop)	Rp	25,000		
83	02	02	Yahya Pagi di luar amplop	Rp	25,000		
83	02	03	Yahya Sore (2 amplop)	Rp	70,000		
83	02	04	Yahya Sore di luar amplop	Rp	20,000		
83	02	05	Annamartha (1 amplop)	Rp	20,000		
83	02	06	Annamartha di luar amplop	Rp	372,000		
84	00	00	<b>KOTAK DANA PANITIA</b>				
84	01	00	<b>PASKAH</b>			Rp	651,000
84	01	00	Yahya Pagi (9 amplop)	Rp	212,000		
84	01	01	Yahya Pagi di luar amplop	Rp	165,000		
84	01	02	Yahya Sore (1 amplop)	Rp	25,000		
84	01	03	Yahya Sore di luar amplop	Rp	89,000		
84	01	04	Annamartha (1 amplop)	Rp	20,000		
84	01	05	Anamartha di luar amplop	Rp	140,000		
86	00	00	<b>PENGEMBALIAN</b>				
86	01	00	<b>SISA DANA KERJA PELKAT</b>			Rp	675,000
86	01	02	Pengembalian Dana kegiatan Pelkat PT	Rp	675,000		
			<b>JUMLAH PENERIMAAN</b>	Rp	12,314,000	Rp	12,314,000
			<b>TOTAL PENERIMAAN</b>	Rp	52,924,793	Rp	52,924,793



## Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 30 Maret 5 April 2019

PENGELUARAN				
NO, PERK	NAMA REKENING			
51	01	00	<b>BIAYA KANTOR</b>	<b>Rp 1,350,000</b>
51	01	01	Fotocopy	Rp 482,000
51	01	13	Rumah Tangga Gereja Yahya dan Anamartha bulan Maret 2019	Rp 838,000
51	01	15	Tranport lokal ke Kantor Penerbitan GPIB	Rp 30,000
52	00	00	<b>BIAYA PELAYANAN</b>	
52	01	00	<b>MINGGU</b>	<b>Rp 1,350,000</b>
52	01	02	Transport PF Ibadah Minggu Yahya Sore 31/3	Rp 600,000
52	01	03	Transport PF Ibadah Minggu Annamartha 31/3	Rp 300,000
52	01	04	Transport Organis (YP, YS & AM) 31/3	Rp 150,000
52	01	05	Transport Kantoria/PL (YP, YS & AM) 31/3	Rp 150,000
52	01	06	Transport Sound System (YP, YS & AM) 31/3	Rp 150,000
52	02	00	<b>DANA KERJA PELKAT</b>	<b>Rp 3,000,000</b>
52	02	04	Transport Pelkat PKP bulan Februari 2019 Tahap III	Rp 500,000
52	02	07	Dana kerja retreat katekisasi	Rp 2,500,000
52	03	00	<b>SEKTOR</b>	<b>Rp 1,950,000</b>
52	03	06	Transport PF Ibadah Syukur Kel. Alm. Bpk. Sudarman	Rp 400,000
52	03	09	Konsumsi Ibadah Pengucapan Syukur Kel. Alm. Bpk. Sudarman	Rp 1,500,000
52	03	11	Transport organis Ibadah Ibadah Syukur Kel. Alm. Bpk. Sudarman	Rp 50,000
53	00	00	<b>BIAYA</b>	
53	01	00	<b>UMUM</b>	<b>Rp 186,000</b>
53	01	07	Transport Majelis Pendamping Ibadah Pelepasan & Pemakaman	Rp 100,000
53	01	13	Konsumsi Rapat PPMJ dan PHMJ	Rp 49,000
53	01	14	Konsumsi Rapat PMHJ	Rp 17,000
53	01	21	Isi bensin motor inventaris gereja	Rp 20,000
			<b>JUMLAH PENGELUARAN</b>	<b>Rp 7,836,000 Rp 7,836,000</b>
			<b>SALDO AKHIR</b>	<b>Rp 45,088,793 Rp 45,088,793</b>

## Penerimaan Persembahan Amplop

PERSEMBAHAN SYUKUR KELUARGA					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHYA PAGI</b>					
Viktor Siringo-Ringo	Rp 200,000				
Kel. Alm. Roy Christoffel	Rp 1,000,000				
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 1,200,000</b>
<b>PERSEMBAHAN SYUKUR NN</b>					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHYA PAGI</b>					
NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 200,000
NN	Rp 10,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 100,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 200,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 30,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 450,000	NN	Rp 10,000
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 1,520,000</b>
<b>YAHYA SORE</b>					
NN	Rp 20,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 5,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 20,000		
NN	Rp 300,000	NN	Rp 100,000		
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 515,000</b>
<b>ANAMARTHA</b>					
NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
FoM	Rp 50,000	NN	Rp 5,000		
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 420,000</b>
<b>PERSEMBAHAN SYUKUR SABDA BINA UMAT (SBU)</b>					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
<b>YAHYA PAGI</b>					
NN	Rp 50,000				
NN	Rp 20,000				
NN	Rp 10,000				
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 80,000</b>
<b>YAHYA SORE</b>					
NN	Rp 100,000				
NN	Rp 10,000				
				<b>JUMLAH</b>	<b>Rp 110,000</b>

Terima kasih untuk semua persembahan yang telah diberikan guna menopang pelayanan jemaat.  
Apabila ada kekeliruan dalam pencantuman keuangan, mohon disampaikan kepada Bendahara.  
Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Jakarta, 6 April 2019

  
**Pnt. Veronika Dwi Arti**  
 Bendahara



**Pelaksana Harian Majelis Jemaat (PHMJ)  
GPIB Yahya 2017 - 2020**

Ketua	Pdt. Inri M. Nikijuluw-Kiroyan	0813 720 11 777
Ketua I	Pnt. Argopandoyo	0818 153 297
Ketua II	Pnt. Daniel C. Pantou	0812 88 403 404
Ketua III	Pnt. Titiek E. Walangitan	0898 988 7884
Ketua IV	Pnt. Hamlet Thomas	0813 1115 2846
Sekretaris	Dkn. Yossi Simbolon	0812 1054 9026
Sekretaris I	Dkn. Yoice S. Siahaya	0856 8091 384
Bendahara	Pnt. Veronika Dwi Arti	0812 817 6504
Bendahara I	Pnt. Lamhot Tobing	0838 9904 9259

**MAJELIS JEMAAT GPIB YAHYA PERIODE 2017 - 2022**

**SEKTOR ESTER**

Pnt. Argopandoyo T.H. 0818 153 297  
 Pnt. Veronika Dwi Arti 0812 817 6504  
 Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi 0812 9009 7296  
 Dkn. Magda A.H. Paath 0857 7787 7845  
 Dkn. Daru Bardosono 0815 1781 7461  
 Dkn. Flora Amahorseja 0811 997 069  
 Dkn. Yoice Siahaya 0856 8091 384  
 Dkn. Martha B. Simbar 0812 1975 1314  
 Dkn. Edwin V. Mailoa 0812 8961 7789

**BAJEM ANNAMARTHA**

Pnt. S. Suhardi Wijaya 0822 1188 8631  
 Pnt. Stien Opit-Tompunu 021-5546071  
 Pnt. Yohanes R.L. Assa 0812 8409 3129  
 Pnt. Febian Mamesah 0818 768 008  
 Pnt. Sumedho E. Atmadjaja 0858 1112 8211  
 Dkn. Charles Tanudjaja 0818 800 780  
 Dkn. Meike Assa-Montolalu 0888 875 6416  
 Dkn. Marce Engeloedoe 0822 1371 5084  
 Dkn. Yossi Simbolon 0812 1054 9026  
 Dkn. Lanny S. Montolalu 0812 8371 108

**SEKTOR DEKAPOLIS**

Pnt. Gatot A. Sudirman 0818 883 027  
 Pnt. Yoshua Sitorus 0857 7906 5819  
 Pnt. Titiek E. Walangitan 0898 988 7884  
 Pnt. Nicky S. Malonda 0815 2309 027  
 Pnt. Wenny Pessak-Wowor 0812 817 5031  
 Dkn. Rimawaty Pantou 0812 8866 426  
 Dkn. Lukito Gunadi 0899 9279 299

**SEKTOR BETHLEHEM**

Pnt. Lamhot Tobing 0838 9904 9259  
 Pnt. Daniel C. Pantou 0812 8840 3404  
 Pnt. Hamlet Thomas 0813 1115 2846  
 Dkn. Johnson Loing 0838 7523 6543  
 Dkn. Kristina Jacob-L 0812 8981 2337

**KOORDINATOR SEKTOR**

**ESTER**

Koordinator : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi  
 Wakil : Dkn. Daru Bardosono

**DEKAPOLIS**

Koordinator : Pnt. Yoshua Sitorus  
 Wakil : Pnt. Wenny Pessak - Wowor

**BETHLEHEM**

Koordinator : Dkn. Johnson Loing

**ANNAMARTHA**

Koordinator : Pnt. S. Suhardi Wijaya